

ASSOCIATION CRÉE PAR CHOU SUNDARA



UN MONDE

flottant

Coordonnées:

Adresse : 169 chemin de Saint Roman - 06200 Nice

Mobile : 06.98.46.97.81

Mail : chousundara@gmail.com

HISTOIRE DE L'ORPHELINAT SARNELLI



ORIGINES

Il y a plus de 40 ans, le père Mike Shea, jeune prêtre Rédemptoriste, a été envoyé par sa congrégation religieuse Américaine sur les rives du Mékong pour s'occuper d'orphelins.

Avec l'apparition et la propagation du virus du Sida dans les années 80, le père Shea décide de construire un orphelinat pour accueillir les enfants malades.

C'est en l'an 2000 que l'orphelinat Sarnelli est créé; il accueille actuellement plus de 160 enfants dont 60% est atteint du virus.

"Father Mike" offre à ces enfants un foyer et surtout un cadre familial chaleureux.

Les orphelins sont tous scolarisés à l'école du village ainsi que suivis et soignés par des médecins.

Ils sont accompagnés jusqu'à leur majorité en ayant la possibilité d'avoir un apprentissage qui leur permet de devenir des adultes autonomes.

NOTRE ACTION

La récolte de dons pour les enfants défavorisés

Lorsque vous soutenez l'Association "Une Monde Flottant", vous avez la garantie que votre don servira exclusivement à la réalisation de nos projets en Thaïlande. Nous partons en Thaïlande 3 mois par an, à nos frais personnels, pour distribuer les recettes récoltées à l'orphelinat Sarnelli.

Quel que soit le montant de votre don, votre soutien nous est très précieux.

Grâce à vous, nous contribuons au travail du Père Mike Shea et participons au bien-être des enfants de l'orphelinat Sarnelli.



ASSOCIATION UN MONDE FLOTTANT

PAR CHOU SUNDARA



Les débuts d'Un monde flottant, une histoire de famille...

C'est ainsi que l'idée de s'associer aujourd'hui en famille se fait tout naturellement pour ouvrir une boutique en ligne.

Tous complémentaires les uns avec les autres, chaque membre de la famille de Chou excelle dans ses fonctions : administratif pour l'un, commercial pour l'autre, achat pour certains...

Le plus important pour nous, c'est de pouvoir mener un projet commun pour lequel nous pouvons chacun apporter une pierre à l'édifice.

C'est en devenant grand-mère de son 4ème petit-enfant et enfin d'un petit-fils que Chou Sundara se décide à se lancer dans ce projet qui nous tient du coup tous à cœur.

Bienvenue à vous dans notre monde flottant !

Présentation

Fondatrice de la boutique en ligne UN MONDE FLOTTANT, Chou Sundara a fait sa carrière dans l'habillement et le textile.

Pendant de nombreuses années, cette créatrice de foulards en soie peints à la main a partagé sa passion de l'art sur du textile. Marchés artisanaux, foires d'exposition, grands magasins, durant une vingtaine d'années, elle présente et vend ses créations uniques à de fidèles clients.

Depuis l'arrêt de son activité artisanale en 2015, elle est désormais engagée dans l'éducation des enfants thaïlandais.

Originaire du Laos, elle s'attache à une petite ville du nord de la Thaïlande, à la frontière de ses racines.

Là, elle apporte son aide financière, matérielle ou morale aux orphelins et au personnel qui s'attelle à donner une éducation à ces enfants.

Ses voyages réguliers en Thaïlande lui permettent d'y faire la rencontre de fabricants de vêtements, créateurs de leurs propres collections.





NOS VALEURS



Nos valeurs pour un monde plus respectueux

Nos valeurs pour un monde plus respectueux

Nous veillons à ce que chacun de nos fournisseurs respectent nos valeurs : qualité des matières premières, respect des conditions de travail...

Nos partenaires nous ressemblent : l'humain reste au cœur de nos priorités. Nous souhaitons valoriser le savoir-faire artisanal et le «fait main».

C'est aussi l'occasion de vous faire découvrir un style et une mode différents de ceux qui nous sont plus communs.

Nous rencontrons aussi de façon périodique chaque créateur et visitons avec chacun leurs ateliers de confection.

Nous travaillons main dans la main avec eux pour des collections plus sublimes les unes que les autres.

Notre engagement pour l'éducation

Nous mettons en lumière le travail magnifique et soigné de nos partenaires et fabricants thaïlandais car nous avons une grande attache envers leur pays. Un monde flottant a décidé de s'engager auprès des enfants thaïlandais en reversant une partie de ses bénéfices dans l'éducation de certains d'entre eux.

Notre but en créant cette association est de soutenir financièrement les enfants thaïlandais démunis dans leur scolarité, celle-ci étant bien souvent abandonnée par manque de financement.

Depuis plusieurs années, nous sponsorisons Yoko, une jeune étudiante de 19 ans qui vient de s'installer à Bangkok pour 4 ans afin d'entreprendre des études supérieures spécialisées en orthophonie.

Celle-ci rencontre des difficultés à joindre les deux bouts tout en finançant ses frais de scolarité et malgré le soutien de ses parents, qui travaillent pourtant de nombreuses heures, multipliant les emplois... Ceux-ci n'ont pas les moyens de financer l'intégralité de ses études.

C'est donc comme cela que nous aidons et soutenons l'avenir des enfants thaïlandais.





NOTRE ENGAGEMENT



Un voyage vers la découverte d'un monde aux couleurs chatoyantes

Nous mettons un point d'honneur à sélectionner les vêtements et accessoires que nous proposons dans notre boutique en ligne sur : www.unmondeflottant.fr

Chou Sundara prend un grand plaisir à choisir pour vous des robes, des chemises ou des bandeaux comme si c'était pour ses petits-enfants. L'originalité des tissus et des modèles vous plairont, nous en sommes convaincus !

La matière du tissu, la coupe du vêtement, et surtout, surtout, le choix des fabricants sont primordiaux pour nous.

Vous découvrirez des collections de vêtements assortis pour toute la fratrie ou même des accessoires pour que les grands-parents puissent être coordonnés à leurs petits-enfants (Echarpes bientôt disponibles, restez connectés !).

Et...Une histoire de coeur ♥

Nous mettons en lumière le travail magnifique et soigné de nos partenaires et fabricants thaïlandais car nous avons une grande attache envers leur pays.

Un monde flottant a décidé de s'engager auprès des enfants thaïlandais en reversant une partie de ses bénéfices dans l'éducation de certains d'entre eux.

Notre but en créant cette association est de soutenir financièrement les enfants thaïlandais démunis dans leur scolarité, celle-ci étant bien souvent abandonnée par manque de financement.

